La Provence

24 juillet 2018

La question

Des solutions à moyen terme pour les malvoyants?

Profiter des pièces de théâtre lorsqu'on est déficient visuel, c'est possible. C'est le message qu'a rappelé la Fédération des aveugles de France au Village du Off. Un seul spectacle est accessible aux déficients visuels cette année. Inacceptable pour Anne Renoud, vice-présidente de la Fédération. "La culture est un droit fondamental, souligne-t-elle. Il faut que les aveugles soient mieux informés. Les acteurs culturels se privent d'un public à cause d'un manque d'accessibilité." Des solutions existent : l'audiodescription, qui formalise en mots l'action sur scène, ou le souffleur d'images, qui murmure les éléments invisibles à la personne aveugle. "Ces dispositifs offrent un programme plus large aux malvoyants et permettent une meilleure insertion", conclut la vice-présidente.



/PHOTO JERÖME REY